

Discours d'ouverture de M. Camille Jean Pierre Manel, Secrétaire exécutif de l'ICCAT

Mesdames, Messieurs les Ministres ici présents,
Ing. Mostafa Elsayad, Vice-ministre de l'agriculture et de la revalorisation des terres
Prof. Dr. Salah Eldin Mesalhy, Président de l'Agence de protection et de développement des lacs et des ressources halieutiques (LFRPDA)
Major Général Islam Rayan, Président du conseil d'administration et directeur général de la Compagnie nationale des pêches et de l'aquaculture (NCFA)
Major Général Alhussein Farahat, Directeur exécutif de l'Agence pour la protection et le développement des lacs et des ressources halieutiques (LFRPDA)
Monsieur le Président de l'ICCAT,
Madame, Monsieur les Vice-Présidents de l'ICCAT,
Madame, Messieurs les Mandataires de la Commission,
Mesdames, Messieurs les Délégués,
Mesdames, Messieurs les Partenaires,
Chers interprètes,
Mesdames et Messieurs,
Chers Collègues,
Chacune et chacun en son rang et qualité dûment respectés,

Asalam Alaykoum

J'ai l'honneur de m'adresser à vous à l'occasion de cette 28e réunion ordinaire de la Commission/l'ICCAT qui se tient pour la première fois ici au Caire, en terre d'Égypte, ce beau pays si souvent évoqué au cours de nos parcours scolaires pour son rôle majeur dans l'histoire de l'humanité. Permettez-moi, au nom du Secrétariat, de vivement remercier les autorités du Gouvernement de la République arabe d'Égypte qui n'ont ménagé aucun effort pour la bonne organisation de cette réunion, et pour l'accueil très chaleureux qu'elles nous ont réservé.

Sous ce rapport, et avec l'espoir de résultats significatifs de cette session, tout en considérant par ailleurs les circonstances qui ont prévalu avant sa tenue, cette réunion est partie pour rester dans nos mémoires.

Monsieur le Président de l'ICCAT, Chers délégués, le Secrétariat ne cesse de chercher l'équilibre optimal entre la commande de la Commission, dont l'élément principal est constitué par les réunions, et sa capacité à répondre adéquatement à cette commande (en tenant compte de la qualité). Cette année encore, un nouveau record du nombre de réunions a été enregistré, ce qui continue d'entraîner une série de défis et une préoccupation croissante quant aux possibilités d'organiser ces réunions de façon convenable. Je saisis donc cette occasion pour lancer, à nouveau, un appel à votre sollicitude pour nous aider à tendre vers cet équilibre.

Sans aucune saveur de relégation quelconque dans un ordre de priorité, j'aimerais tout particulièrement renouveler/réitérer ma grande fierté à mes chers collègues du Secrétariat pour leur dévouement et efforts constants et toujours dans la trajectoire de l'amélioration de la contribution du Secrétariat dans la poursuite des objectifs de la Commission.

Monsieur le Président, chers délégués, le Secrétariat reste plus que jamais déterminé à poursuivre son engagement à vos côtés, et en étroite synergie avec les autres organes subsidiaires de la Commission, tout en comptant sur le concours très apprécié des partenaires, pour mieux vous servir.

Merci beaucoup pour votre très aimable attention !

Choukran jaziilan !